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★第１　新年例会(1/12 ⇒ 1/9)

★第２　卓　話

★第３　クラブフォーラム

　　　　　　　　　　　1/5　休会

　　　　 　　　
　

　
〔結婚祝)前田良治さん　髙橋市郎さん　徳安　恂さん　宮脇雅俊さん

荒木正雄さん　江上徹也さん　野崎地平さん
〔誕生祝)草野志郎さん　齋藤　寛さん　田中克憲さん　深堀俊一さん
　　　　高木宏隆さん　野崎地平さん

〔入会祝)草野志郎さん　栗原博志さん　高野一廣さん　齋藤　寛さん
宮脇雅俊さん　中野敏さん　前田良治さん　増崎進一さん　折式田一豊さん

　         第 1205回 例会記録　平成22年1月19日
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Nagasaki  West  Rotary   Club
長崎西ロータリークラブ週報

　　1月度スケジュール
1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなのためになるかどうか

四つのテスト

1月の結婚・誕生・入会祝い
■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング

　　「それでこそロータリー」

■ご来訪者紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■今週のお祝い

■委員会報告

■親睦活動委員会・ニコニコ披露

■クラブフォーラム

■点鐘

本日のプログラム

　

＄＄ロータリーレート(10/1より)＄＄　1ドル　90円

ご来訪ロータリアンの紹介
長崎ＲＣ　 　 石丸忠重さん　     長崎ＲＣ 小松雄介さん
長崎南ＲＣ　 岸本宏利さん

会長挨拶
会長　三宅敏彦

昨年「台湾台風災害義援金」を2740地区は世界社会奉仕資金人頭分担金より1人100円送金致しました。

各地区より振り込まれた義援金総額は、14,510,506円に達しました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

長崎中央RC休会のお知らせ　2/8(月)定款第6条第1節により休会

野崎地平会員委員会配属　親睦活動委員会・インターアクト委員会

　皆さん、こんにちは。今年になって19日過ぎましたが如何お過ごしでしょうか。

　　　　　　　　　さて、テレビでは毎日政治的な事が取りざたされていますが、あまり興味ありません。

　　　　　　　　　1月12日、13日と玉名のロイヤルホテルで私共のグループで新年会があり、その

中でも政治の話が出ておりました。今年は新年早々ついてるのかついてないのかわかりませんが、帰り

に雪が積もり高速道路が全面通行止めになり、昼には溶けると思っておりましたが、高速には乗れませ

んでした。昼食後1時ごろ玉名を出て、久し振りに下の道を通ったのですが、道路わきにはショッピング

センターや道の駅などが出来、とても変化しておりました。いろいろと見物は出来たのですが大渋滞で

武雄に着いたのが5時でした。暗くなってきて路面も凍ると思い、武雄センチュリーホテルに車を預け

に行きました。去年そのホテルでロータリーの会議がありましたので、フロントに「すみませんが、

明日取りに来ますので、車を置かせてもらえませんか」とロータリーの名刺を出すと「その節はお世話

になりました」と、とてもよくして頂き、ロータリーマークの力を活用させて頂きました。

　雪にはついてませんでしたが、その新年会では130名位でジャンケンをし、見事にコダックのフォト

フレームを勝ち取り、総合的に行くとついていたのかなと思いました。今年もその勢いで行きたいと思

いますので、皆様も元気に今年1年間を乗り切って頂きたいと思います。

幹 事 報 告 「台湾台風災害義援金」へのご協力の御礼(日台ロータリー親善会議総裁 前川昭一氏より)

今週の

　お祝い

　【結婚祝】

髙橋市郎さん

野崎地平さん

徳安　恂さん

宮脇雅俊さん

荒木正雄さん

　【入会祝】

高野一廣さん

齋藤　寛さん

宮脇雅俊さん

委員会報告

出席(平山委員長)出席率のご報告　ガバナー月信より10月の出席率
報告ですが、私が10月から向上すると言った通り見事87.3%でグループ
内6位と成績アップしました。皆様のご協力のお陰と思っております。
これからも欠席する場合はメーキャップをお願い致します。

　　　　　　　　25周年記念誌部会(川瀬部会長)記念誌について

原稿がほぼ揃いこれより写真等の割り振り、試し刷りに入ります。
表紙のデザインも小崎侃さんの龍馬像の塑像写真、木版画等考えて

います。2月中には完成しお届け出来ると思います。
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　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　 長崎中央 　ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター
水　長崎南　ホテルグラバーヒル 長崎北東 　長崎新聞社　アストピア
木　長崎　　ホテルニュー長崎 長崎琴海 　パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　 長崎出島 　ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会
委員長 山下隆広　委員　下田隆雅　徳安　恂　川瀬隆史
編　集 中田久美子（事務局）

2009-2010 年度目標　  　    1,800,000 円
1/19 累計　　 　        　　  　867,778 円　
ニコ Box 累計(11 月 8,701 円)　 32,281 円

 
ニコニコ袋

わっか祭について　社会奉仕担当理事　嶽本剛平

「3月6日(土)わっか祭開催!!」　
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渡邊修志さん 新春恒例の野母崎水仙ウォークに高校生の孫二人と参加、完歩することが出来ました。
今年初の歩き始めでありました。三宅会長、高木幹事を始めとして、役員の皆様、後半年を

頑張って下さい。
高橋市郎さん ①先週末、日曜日「野母崎水仙ウォーク」。ウォーキングコース28Ｋに挑戦してみました。

朝8時長崎駅広場から出発、「完歩証」を頂き、男女合わせて316人中112位。ちなみに

5時間29分でした。野母崎ゴールに着いたらぜんざいとタクワンを頂き、帰りは45分で
バスで帰宅。翌日朝、両モモが少々コワバルぐらいですみました。②結婚記念日自祝。

田中克憲さん 1月10日73歳の誕生日を迎えました。今日はロータリー理解推進月間の卓話をさせて頂きます。
島田靖彦さん 新年懇親会の席上、三宅会長より弊社の社員の行為に過分なるお褒めの言葉を頂き、社長

としてこの上ない喜びであります。新年早々の大きなお年玉のお礼に、ニコニコとして

お返しさせて頂きます。ありがとうございました。
榎本延光さん 今月の23.24の土日に、時津地区最大規模の中古車展示場がネッツ・トヨペット合同で

オープンします。皆様のご愛顧、ご紹介をよろしくお願い致します。
北口功幸さん 徳安さんが亀山電機で撮影中で例会欠席の為、ニコニコします。1月30日(土)朝7時15分

～7時30分ＮＣＣビタミンで亀山電機を徳安さんの出して頂きます。見たくないとは思
いますが、宜しくお願いします。

川瀬隆史さん 息子の嫁さんの厄入りで太宰府天満宮へ行って来ました。

西クラブの繁栄も願ってきました。
草野志郎さん 1月2日 67歳になりました。

栗原博志さん 前回忘れてました入会記念自祝ニコニコです。

中野　敏さん 入会記念日自祝。

わっか祭も5回目で４年が過ぎ、1回目のメンバーが卒業し
てしまい、結成した時の気持ちが薄れて、メンバーも少な
くなっている様です。齋藤前学長もどの様な状況か心配さ
れていました。そこで、12月19日土曜日ブリックホール
1階のレストランで齋藤前学長とわっか祭代表田中さんと
他２名、と私（嶽本）の５名で、わっか祭について話し合いを行いました。
わっか祭代表の田中さんは、「今年は大きくしたいと思っていたが、低調でな
かなか盛り上がらない！！」と心配の声でした。齋藤前学長より、「祭りを大
きくするよりは、継続して行く事が大切で、今までにわっか祭に関わった方に
も参加してもらい、これからもメンバーが連絡とって、繋がって行けるような
ネットワークを作って見なさい。」との提案が有り、これからの「わっか祭の有
るべき姿」が見えたと喜んでいました。現在、3月6日に向けて、インターネット上、

わっか祭のホームページを利用して、皆で連絡を取り
合い、参加者・協力者を増やしながら、「長崎に元気
を！！！」のキャッチコピーで頑張っています。
わっか祭のホームページを是非ご覧になって頂き、
協賛金のご協力もお願い致します。不明な点が有れば、
私か水本委員長にご連絡下さい。
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